



# Neues aus dem Gemeinderat

## aus der Sitzung vom 31.01.2019

---

### **Bauantrag 01/2019: Errichtung von 3 Dachgauben, Vergrößerung der Balkonfläche, Aufdachdämmung, Photovoltaikanlage - Nußbaumstraße Straß**

Der Marktgemeinderat Burgheim erteilte das gemeindliche Einvernehmen zur Sanierung und zum Umbau des Dachgeschosses eines Wohnhauses in der Nußbaumstraße, Straß.

### **Bahnhof Burgheim - Vergabe verschiedene Gewerke**

Zur Sanierung des Bahnhofs Burgheim wurden Aufträge jeweils an die günstigsten Bieter für folgende Gewerke vergeben:

a) Natursteinarbeiten: Fa. Eckerlein, Monheim

b) Fliesenarbeiten: Fa. Josef Kapfer GmbH, Laugna

c) Schreinerarbeiten: Schreinerei Pototzky + Auerhammer GbR, Burgheim, OT Leidling

### **Abwasserbeseitigung - Optimierung Kläranlage Burgheim**

Der Marktgemeinderat wurde über den aktuellen Sachstand des Projekts „Optimierung der Kläranlage Burgheim“ informiert (Bericht Zwoaring Nr. 314). Der Baubeginn ist für Ende Februar geplant. Begonnen wird mit der Aufstellung des neuen Gebläsecontainers. Danach erfolgen der Einbau der Rührwerke und der Umbau der Gebläse.

### **Zuschuss-Auszahlungsantrag Bavaria Schützen Dezenacker-Längloh - Schlusszahlung für Anbau Schießstand**

Nach Fertigstellung der Baumaßnahme „Anbau des Schießstandes“ genehmigte der Marktgemeinderat die Auszahlung der geprüften Zuschuss-Schlussrate in Höhe von 5.792,36 € an die Bavaria Schützen Dezenacker-Längloh e.V“.

Der Markt Burgheim wünscht den Bavaria Schützen allzeit einen unfall- und störungsfreien Betrieb und weiterhin viel Freude bei der Ausübung ihres Sports!

### **Annahme einer Spende vom Förderverein "Menschen helfen Leben retten"**

Der Förderverein „Menschen helfen Leben retten“ unterstützte den Markt Burgheim mit einer Spende in Höhe der Anschaffungskosten von 2.840,77 € beim Kauf eines öffentlich zugänglichen Defibrillators. Der sogenannte AED wurde bereits am Dorfplatz in Straß in einem Wandkasten installiert – siehe Bericht Zwoaring Nr. 314.

Der Marktgemeinderat beschloß in seiner aktuellen Sitzung über die Annahme der Spende und übernimmt zugleich den Unterhalt des lebensrettenden Gerätes.

Wir bedanken uns beim Förderverein „Menschen helfen Leben retten“ ganz herzlich für die Unterstützung!